

FUJISAWA
FIRE PREVENTION PROMOTION
～藤沢市家庭防火推進員～



指令室見学等と

消火器取扱い指導のための訓練を 実施しました

8月29日（火）、指令室見学等と消火器取扱い指導のための訓練を実施しました。
通信指令担当職員から藤沢市内の119番通報の概要や、通報の手順、注意事項などの説明を受けた後、2023年4月から藤沢市消防局で本格運用を始めた『Live119映像通報システム』を使用した通報体験をしました。



L i v e 1 1 9とは、音声だけでは伝えることが難しい緊急時の状況を、スマートフォンの映像でリアルタイムに消防へ伝えることができるシステムで、参加者は2班に分かれて、一方はスマートフォンを使用しL i v e 1 1 9を使用した模擬通報を行い、もう一方は指令室で通信指令担当職員が通報を受ける様子を見学しました。指令室のモニターには、通報者側の様子が鮮明に映し出されており、指令室を見学することで、より一層、L i v e 1 1 9についての理解が深まりました。



続いて、地区防災訓練での消火器取扱い指導を踏まえた、指導のための訓練を実施しました。全体で消火器の使用方法をおさらいした後、数人の班に分かれ、お互いを訓練参加者に見立て、一人ずつ指導をする実践訓練を行いました。はじめは緊張した様子でしたが、回数を重ねるにつれて、堂々とした様子で指導できるようになりました。

地区防災訓練での皆様のご活躍を期待しています！